



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/2735

25/01/2020

4635

AUTOR/A: BERNABÉ PÉREZ, Francisco Martín (GPP); VÁZQUEZ ROJAS, Juan María (GPP); TOMÁS OLIVARES, Violante (GPP)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que la situación de los tramos del Corredor Mediterráneo entre Tarragona y Castellón es la siguiente:

- Castellón-Vandellòs: Se ejecutará cambio de ancho sobre la plataforma existente. No se podrá iniciar la operación de cambio de ancho hasta que estén en servicio el tercer carril entre Castellbisbal y Vilaseca y la 2ª vía del Valencia-Castellón en tercer hilo, más el cambio de ancho entre Vandellòs y el cambiador de la Boella. Así mismo, está en tramitación el estudio informático correspondiente a dicho cambio de ancho métrico.
- Vandellòs-Tarragona: La variante de Vandellòs entró en servicio el 15 de enero de 2020.

Madrid, 17 de marzo de 2020